

横浜市医師会での講演のご報告

2023年3月22日

2023年2月27日に『医療現場でアロマセラピーを实践する～精油と臨床の cross point～』というテーマで、横浜市医師会女性医師事業部主催第5回講演会が開催されました。

当日本アロマセラピー学会からは、工藤千秋理事長、久保浩子理事、佐藤玲子理事の3名が講演をさせて頂く事ができました。

まず、工藤理事長から「医学的にみた精油の効果」についての講演、次に久保理事からは「精油の総論」、さらに佐藤理事からは「医療機関におけるアロマセラピーの实践」についての発表がありました。

今回の講演は、対面講演会と同時に zoom 配信もされたハイブリッドでの開催で、男性の先生方にもご参加頂く事ができました。また、会場からも zoom 参加の先生からもたくさんのご質問を頂き、多くの開業医の先生方に「安全で有益なアロマセラピー」について知って頂く貴重な機会を頂く事ができました。

さらに当学会からは、昨年発売されましたアロマセラピー標準テキストが横浜市医師会に寄贈されました。また3月より5月末までの3か月間、横浜市医師会では、会員専用ホームページにて、講演会動画を掲載し、更に広く医師会の先生方に共有して頂けるとの事です。

日本アロマセラピー学会理事長 工藤 千秋

日本アロマセラピー学会理事 久保 浩子

日本アロマセラピー学会理事 佐藤 玲子